



稲中生の「合言葉」 **いつでも なんでも いっしょう懸命**  
 稲井中3つの「あ」 **あいさつ あきらめない あいてのために**

# 真野川

**石巻市立稲井中学校**

学校だより 第 7 号  
 令和元年 7月 19日  
 TEL 0225-91-2314  
 FAX 0225-91-2315

## 一学期終業式式辞

校長 阿部 勇志

4月には新入生49名を迎え、全校生徒136名で一学期が始まりました。4ヶ月という期間ではありましたが、入学式、対面式、生徒総会、校内マラソン大会、地区中総体等様々な行事がありました。それぞれの行事でみなさんが必死になって頑張っている姿を見て、先生方全員が稲井中学校の生徒の素晴らしさを感じていました。

特に3年生の活躍は素晴らしかったと思います。各行事において、後輩達をそれぞれの行事の目標に導いてくれました。先輩として自ら率先して動き、汗を流して取り組んでいる姿を見て、後輩達は頑張ろうという気持ちになったと思います。稲井中学校の3つの「あ」の中の「あきらめない」「あいてのために」をしっかりと行動として示してくれたと思っています。本当にありがとうございました。今後も継続して学校の顔として頑張ってもらいたいと思っています。

明日から37日間の夏休みに入ります。夏休みを迎えるにあたり、3点のことについて話します。

1点目は、「夏休み中の計画はしっかりできていますか。」ということです。今日、各担任の先生から通信票をもらいます。通信票を見て一喜一憂する人が多いと思いますが、そのままにせず、二学期以降どのような生活をしなければならぬか改めて考える材料にしてほしいと思います。そのことを踏まえて、何の目標もなく過ごすことのないようにしてほしいと思います。目標を立てること、その目標に向かって頑張ることはとても大切なことです。例えば、「部活動を頑張る」「不得意な教科を克服する」など様々な目標があるはずです。長い夏休みを活用し、目標の達成のために頑張ってもらいたいと思います。目標に到達できなかった場合、反省が残ります。その反省を今後の生活の中でどのようにすれば克服すべきか考えることができます。計画・実践・反省・計画という流れを大切にしてください。まだ、何の目標も立てていない人がいれば、早く目標を立て、毎日の生活を充実したものにしてほしいと思います。

2点目は、この夏休み中は家庭で過ごすことが多くなります。どうか、「地域との交流を深めてほしい」ということです。積極的に地域の中に入り、「ごみ拾いに参加する」「お祭りの企画・運営に携わる」など、地域のために何か一つでも貢献してほしいと思います。日頃から皆さんは、地域方々に見守られながら生活していることを忘れないでほしいと思っています。自ら率先して動くことが大切です。頑張ってください。

3点目は、この夏休みで「頑張った」と思われる行動をしてほしいと思います。自分で頑張ったというのではなく、人から「頑張ったね」と言われるような行動を取ってください。評価するのはみんなの家族、友達など第三者の人です。誰が見ても「頑張ったね」と言われるように充実した日々を過ごしてほしいと思います。

最後になりますが、健康に十分気を付けて、事故等には遭わないよう注意して生活してください。そして、二学期始業式に、皆さんの元気な笑顔にあえることを楽しみにしています。

## いざ、決戦 県中総体&吹奏楽コンクール！

いよいよ7月20日(土)～23日(火)の4日間にわたり、吹奏楽コンクール及び県中総体が行われます。毎日放課後はもとより、休日返上で練習に励んできました。その成果を大いに発揮してほしいものです。最高の結果を期待してします。保護者の皆様の応援よろしくお願いたします。

以下は大会に向けての抱負です。

### 吹奏楽部

20日  
 多賀城文化センター  
 14:40～

部長 菅原 菜月(3)

今回のコンクールは、3年生にとって最後のコンクールとなります。吹奏楽を通して、部活動の楽しさ、難しさを学べただけでなく、人としても成長することができました。コンクールでは今まで学んできたこと、経験したことを全て出しきり、絶対に金賞をとってきたいと思っています。

### 陸上部

21日～23日  
 ひとめぼれスタジアム  
 9:30～

800m 高橋 政哉(3)

私は、今までたくさんの努力をしてきました。その結果県大会出場権を獲得することができました。県大会では好成績を目指したいと思います。地区の代表として頑張ります。

3年100m 佐藤 来実(3)

私は県大会に向けて短い期間でしたが、一生懸命練習してきました。地区大会では14秒11というタイムだったので14秒を切れるように自己ベストを更新してきます。周りに圧倒されず、稲井の風を吹かせてきます！  
 応援よろしくお願いたします。

走幅跳 佐藤 蒼菜(3)

私は地区陸上大会に、走り幅跳びで出場しました。そして第2位となり、県大会に出場することが決まりましたが、私にとって大事なことは体調管理をしっかりすることです。毎日早寝を心掛けて、おいしいカレーを食べて、当日臨みたいと思っています。

走高跳 鈴木 侑晏(2)

今まで練習できたのは、周りのみんなが協力してくれたおかげなので、良い結果を出してきます。いつも重いマットを運んでくれた陸上部の皆さん、優しく分かりやすく教えてくれた先生方のためにも絶対に後悔はさせません。

砲丸投 阿部 佑樹(1)

僕は、県大会では砲丸投げの選手として出場します。目標は10m以上飛ばすことです。目標を達成できなくても、納得のいく投げ方をしたいです。練習してきたことを生かせるように、全力で頑張ってきます。

## 水 泳 部

21日～23日  
セントラルスポーツ宮城  
G21プール

50m・100m自由形 早川 美鈴(2)

今年度私は、50m自由形と100m自由形で出場権を獲得することができました。石巻地区の代表として、精一杯頑張ってきます。

## この夏休み、石巻市中学生研修事業に参加します

### おにぎり大使

7月24日(水)～30日(火)

阿部 亮太(3)

私は4回の研修を通し、大使としての絆を深め、日本の文化をオーストラリアに届けられるように準備してきました。準備してきたことを研修に生かし、日本の良さを、存分に伝えてこようと思います。そして、たくさん協力してもらった市の方々、選んでくださった先生、家族に感謝し、頑張ってきます。

\*石巻市の代表として、少しでも多くのことを学んできたほしいものです本研修の成果については、10月に行われる文化祭等で発表する予定です。

## 授 業 参 観



3年 総合体験学習発表会



2年 職場体験学習発表会



お忙しい中、多くの保護者の皆様に御来校いただき誠にありがとうございました。

## 家庭教育学級



真剣に聴いています

今年度の家庭教育学級は、石巻消防署の皆さんにお越しいただき、AEDを用いた、救急救命講習会を行いました。

参加した生徒及び保護者の方々は、真剣に説明を聴き、AED機器の操作を行っていました。

本校では正面玄関に、AEDを設置しています。



いざ 実践！！

### P T A 活 動

#### 親 子 奉 仕 活 動

今年度も下記の日程で行います。

日 時 8月24日(土) 午前6時～7時  
※ 雨天順延(メールで連絡します)

場 所 稲井中学校校庭

※ 掲揚塔前集合です

多くの保護者の皆様のご協力お願いいたします

### ◎夏休みを迎えるにあたって

#### 保護者の皆様へのお願い

- 1 規則正しい生活を心がけさせ、自分で考え、判断し、行動させる。
- 2 事故防止に努めさせる。

不審者に出会うなど身に危険を感じた場合は大声を出すなど助けを求め、その後警察に通報するようにさせてください。

\*事件に巻き込まれたり、事故にあった場合は警察署・消防署に速やかに通報してください。その後中学校まで御連絡ください。

稲井中学校 TEL 0225-91-2314

\*8月10日(土)～18日(日) 学校閉庁日です(不在になります)。